

## Danramil 04/ Windusari Terjun langsung Ke Petani Tingkatkan Ketahanan Pangan

Rony - [MAGELANG.WARTAMILITER.COM](http://MAGELANG.WARTAMILITER.COM)

Aug 4, 2022 - 19:32



*Danramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang, Bersama Petani Ubi Jalar Melakukan Penyiangan Sebagai Bentuk Upaya Peningkatan Ketahanan Pangan Di Wilayah*

MAGELANG, – Danramil 04/Windusari Kodim 0705 /Magelang, Kapten Inf Winarya di sela- sela waktu yang ada menjalin komunikasi sosial dan membantu perawatan dan penyiangan Ubi jalar jenis Cilembu di ladang milik Pono(50) di ladang yang berlokasi berdekatan dengan Koramil Windusari, rabu (03/08/22).

Lahan seluas 200 meter yang di tanami ubi jalar jenis Cilembu ini berlokasi di depan Kantor Koramil 04/Windusari desa Windusari Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang.

Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya mengatakan, bahwa kehadirannya semata-mata ingin memberikan semangat kepada warga masyarakat yang ada di wilayah Kecamatan Windusari. Khususnya bagi kalangan petani baik penanam sayur mayur maupun ubi jalar khas dari Bandung tersebut. Danramil berpesan agar potensi lahan kosong agar dimanfaatkan sebaik mungkin sebagai upaya menambah penghasilan serta tambahan bagi para petani yang ada" ungkap Kapten Inf Winarya.

Disela sela penyiangan ubi jalar, Danramil dengan petani bersama sama membersihkan rumput liar yang sekiranya mengganggu perkembangan tanaman ubi jalar. Nantinya setelah selesai penyiangan kita lakukan pemupukan secara merata, agar nantinya tanaman dapat tumbuh dengan subur dan akan kelihatan hasilnya.

"Sekecil apapun bantuan yang diberikan oleh Danramil 04/ Windusari adalah merupakan kegiatan atau bentuk kepedulian kepada petani ubi jalar. Semoga kehadiran saya di tengah tengah petani ubi jalar ini bisa bermanfaat untuk membantu petani. Selain membantu petani juga berkomunikasi sosial ( Komsos) dengan petani dengan harapan kita bisa saling tukar pikiran tentang ubi jalar jenis Cilembu

Danramil 04/Windusari Kapten Inf Winarya menyampaikan, selain beras dan jagung, ubi jalar juga merupakan salah satu makanan yang baik untuk kesehatan tubuh. Melalui pendampingan ini, diharapkan dapat memotivasi para petani agar lebih giat lagi dalam bercocok tanam. Sehingga ketahanan pangan dapat terwujud.

Pono selaku penanam ubi jalar mengucapkan, terimakasihnya atas kesediaan Danramil 04/Windusari yang sudah meluangkan waktunya ikut terjun langsung di lapangan, untuk membantu menyiangi tanaman ubi jalar milik kami," ungkap bapak 2 orang anak tersebut.

" Saya ucapkan terimakasih kepada Koramil 04/ Windusari Kodim 0705/ Magelang, Melalui Komandan Koramil ( Danramil ), yang terjun langsung dalam membantu peningkatan kesejahteraan bidang pertanian. Mudah mudahan dengan kerjasama yang baik ini akan menghasilkan panen yang berlimpah serta terwujud kebersamaan antara Koramil dengan para petani di wilayah Kecamatan Windusari," tutup Pono.

Pen : 0705/ Mgl